

30-Jähriger aus Lügde heute Morgen hinterm Steuer eingeklemmt

Mit dem Audi auf der Gegenfahrbahn gegen Taxi geprallt

Lügde (wbn). Verhängnisvoller Fahrspurwechsel. Ein 30-Jähriger aus Lügde ist mit seinem Audi auf die Gegenfahrbahn geraten.

In der Linkskurve stieß er mit einem entgegenkommenden Taxi zusammen. Der Audi-Fahrer aus Lügde wurde schwer verletzt hinter dem Lenkrad eingeklemmt, der Taxifahrer kam mit leichten Verletzungen davon.

Fortsetzung von Seite 1

Hier der Polizeibericht von heute Morgen aus Lügde: „ Am heutigen Sonntagmorgen geriet ein 30-jähriger Mann aus Lügde mit einem PKW Audi auf der Straße Winkhausen im Verlauf einer Linkskurve in den Gegenverkehr. Dort stieß er mit einem Taxi zusammen, das aus Richtung Elbrinxen kam. An beiden Fahrzeugen entstand Totalschaden. Der Audi-Fahrer wurde bei dem Unfall in seinem Fahrzeug eingeklemmt und schwer verletzt. Der Taxifahrer erlitt nur leichte Verletzungen. Die Ursache des Fahrbahnwechsels ist noch nicht ermittelt.“